

Arc Mosellan

KÉDANGE-SUR-CANNER

Trois nouveaux enseignants



Au premier plan, les trois nouveaux enseignants. Photo RL

Pour compenser les départs enregistrés en fin d'année scolaire en juin dernier, Sylvie Launay, la directrice du RPI et de la maternelle, entourée de Jean Kieffer, le maire, et du groupe pédagogique a accueilli trois nouveaux enseignants à la rentrée.

L'établissement accueille 187 élèves. Anaïs Magra, 24 ans, originaire de Vahl-lès-Faulquemont, stagiaire à Francaltroff, obtient son premier poste à Kédange en charge des élèves de CM1/CM2. Elle occupera également une décharge de direction un jour à Monneren, un autre à Elzange. Laure Bour, après 8 années d'enseignement à Farébersviller et 7 autres à Monneren, s'occupera des petits et moyens en maternelle. Enfin Mathias Amar, 24 ans, après une année à l'école Les Mirabelles de Metz, sera chargé des CE2/CM1. Ils ont pris connaissance par le maire la journée du 11-Novembre pour/par les élèves, le 60^e anniversaire de la création de l'enseignement secondaire à Kédange.